



FOTOS GENTILEZA CARABINEROS

LA ORGANIZACIÓN DE LA JORNADA SE VIENE PLANIFICANDO DESDE MARZO DEL PRESENTE AÑO, Y CUENTA CON EL APOYO DE UN GRAN EQUIPO DE TRABAJO COMPUESTO POR DIVERSAS INSTITUCIONES.

Actividad organizada por Carabineros trajo alegría y sorpresas

Niños, niñas y adolescentes de Arica participaron en “Unidos”, un atractivo evento de la institución.

Redacción
La Estrella



Es muy importante hacer prevención desde la primera edad, desde la niñez. Esta actividad es para ellos”.

General Pedro Álvarez

En el Parque vicuña Mackenna de Arica, se desarrolló con éxito la tercera versión de “Unidos”, una iniciativa impulsada por Carabineros, principalmente por el oficial de la Tercera Comisaría, capitán Mauricio Olivieri, destinada a la inclusión e integración con niños, niñas y adolescentes, especialmente de sectores vulnerables. La organización de la jornada se viene planificando desde marzo del presente año, y cuenta con el apoyo de un gran equipo de trabajo compuesto por diversas instituciones como Ejército, Gendarme-

ría, Bomberos y distintos servicios públicos, organizaciones sociales y empresas locales del sector privado. Se logró nuevamente convocar a un centenar de personas, quienes pudieron conocer medidas pre-



LA ACTIVIDAD TUVO UNA MUY BUENA CONVOCATORIA.

ventivas y de Autocuidado, así como sensibilizarse sobre la necesidad de abrir nuevos espacios a la comunidad con discapacidad. En tanto, el Jefe de Zona de Carabineros de Arica, General Pedro Álvarez, dio cuenta de la masiva convo-

catória que tuvo la actividad, y remarcó el rol preventivo de las instituciones del Estado en la protección de la comunidad y grupos más vulnerables. “Esta actividad refuerza la inclusión de las personas y fundamentalmen-



ÚDIERON CONOCER DISTINTOS EQUIPOS DE CARABINEROS.

te de los NNA con discapacidad. Nosotros somos Carabineros de todos, somos una institución que está a cargo del orden y la seguridad, pero principalmente de la prevención del delito, para evitar que ocurran il-

licitos que afecten a las personas. Por ello, es muy importante hacer prevención desde la primera edad, desde la niñez. Esta actividad es para ellos, esperamos que hayan disfrutado de la jornada”, expresó. 🌟